

4

L. D. José Víctorino Lastarria

Curico, feb^o 27 de 1877

Santo.

Maestro i Amigo querido: Recibi su carta del 21 i quedo agradecido por su empeño para la traslacion del puente. Procurare que los vecinos de Santa Cruz, tan beneficiados con ese puente, cumplan lo que han prometido, en cuanto a reunir fondos para ayudar en los gastos que ocasionara la traslacion.

He oido decir que habra pronto un cambio parcial en el ministerio. ¿Hai algo de verdad en lo q' se dice?

D. Ignacio Vergara dejara pronto la intendencia de Falca, i tendran que ocuparse en nombrarle un sucesor. Seria una buena oportunidad para que se hagan dos nombramientos de intendentes, librandonme de esta esclavitud, que daña mi salud i daña notablemente mis intereses, sin que pueda prestar servicios de algun valor. Para el bien servicio de la causa liberal, convendria efectuar pronto estos nombramientos. Mientras se encuentre V. de jefe del gabinete, habra seguridad de que los intendentes q' nombre seran jefes de buena escuela, incapaces de usurcherias i de violencias en época electoral.

Buque pues su intendente para esta provincia i aviseme, cuando lo tenga, para elevar mi renuncia. Mientras mas pronto se efectue mi separacion de aqui, mejor sera el servicio que reciba de V. Recuerde

que somos viejos amigos ; dágome del purgatorio.

Le incluyo en copia parte de una carta de
Miguel L. Aranuategui en que me ~~trasmite~~
las condiciones del arzobispo para el estable-
cimiento de un nuevo Cementerio Católico en
este pueblo. Leála V. ; decide si eso es acep-
table, para proceder aquí a las exhumaciones
civiles ; entrar en camino de realizar la obra.
Un Cementerio, es, en este pueblo, tan urgente
de sus necesidades ; pero son aquí tan católicos o
tan carmenes, que sin la veria curral, no se atre-
verán a llevar los cadáveres a otra parte que
no sea el muladar existente, ni me donan
un centavo para la mena obra en proyecto.
Déme pronto su opinión sobre esto.

Ojalá, a propósito de Cementerio, preguntar
a Aldunate por el planito encargado.

No olvide la ropilla para esta provincia, antes
de y concretar los fines.

Lo saluda muy afectuosamente su
viejo amigo

En. Lillo